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昨日，吉林省交通旅游集散中
心成立大会召开， 来自全省各市
（州）、长白山管委会、运输协会以
及受邀行管部门 200 余人参会。
由此， 吉林省交通运输行业与吉
林省旅游业携手并进， 向转型提
质、运游结合、共进共荣、创新发
展迈出了重要的第一步。

随着经济新常态局面的形成、
旅游者消费能力的提高以及互联
网技术的普遍应用，我省道路运输
行业与旅游业迎来了关键的转型
期。 按照交通运输部关于“鼓励道

路客运行业大力发展旅游客运产
业、支持汽车客运站拓展旅游集散
中心功能”“鼓励运输企业以市场
为导向组建企业联盟， 促进产业
链、 供应链和服务链的一体化整
合、网络化发展、系统化集成”等相
关文件精神，经吉林省运输协会积
极引导， 由长春公路客运集团公
司、 延边东北亚客运集团公司等
14家单位发起， 全省 130余家企
业加盟，在多方共同努力下，“吉林
省交通旅游集散中心联盟”的构想
开始变为现实。 此次大会的召开，

正式宣告了联盟的成立。
大会审议通过了《吉林省交

通旅游集散中心联盟章程》《吉林
省交通旅游集散中心联盟公约》；
发布了《关于成立中道吉林旅游
产业发展有限公司的倡议书》；选
举产生了联盟理事长、副理事长；
公布了参加联盟成员名单。

会议同时进行了企业经验介
绍交流与专家讲课环节。 辽源市
客运总站站长程大明作了运游结
合工作经验与发展思路发言；延
边东北亚客运总站站长贾玉斌作

了转型升级、 提质增效工作经验
介绍； 珲春宇别尔运输集团公司
党委副书记徐丽作了发展运游结
合方面工作经验交流； 北京盛威
时代科技有限公司副总裁胡兴华
讲授了《互联网 + 道路客运转型
升级》专题课程。 他们用详细的案
例与清晰的思路， 向到场来宾展
现了各自企业在不同境况下的突
破与发展， 介绍了在新时代下如
何结合互联网平台， 进行道路客
运的转型升级与发展。/记者 孙莹
实习生 卢修宽 报道

暑假里，孩子们的生活也是丰
富多彩的， 不少学校也给孩子们
布置了暑假作业， 希望孩子们多
参加有意义的社会实践活动，从
中丰富自己的头脑， 增强自身的
动手能力。 连日来，本报组织城晚
小记者开展了各类丰富多彩的社
会实践活动，有烘焙课堂、拼盘艺
术还有参加国防教育展览， 让孩
子们增长见识、开阔眼界。

各类社会实践活动
等你来参加

在暑假， 我们组织孩子们做
有趣的手工课， 其中烘焙课是孩
子们最喜欢的， 来自吉林教育电
视台《青少年公益先锋》栏目组联
合夏加儿美术教育以及瑞麟文化
公司共同联合为孩子们开展了丰
富多彩的烘焙课， 大家现场制作
迪士尼款蛋糕，孩子们还没开动，
就已经被香气四溢的蛋糕吸引
了， 纷纷伸出小舌头来感受蛋糕
的美味。 这是一次开心的烘焙体
验， 大家可以在动手中感受制作
的艰难， 以后更能珍惜其他人的
辛苦劳动， 也能体会父母做饭的
辛苦，养成不浪费的好习惯。

与此同时， 我们还为孩子们

推出各类的社会实践活动， 学习
红色文化， 红领巾宣讲团的孩子
们也在不同的地方开展着活动，
为的就是将一份正能量进行传
播。 在 27 日，我们还将带领小记
者团走进吉林省禁毒总队， 到那
里，了解毒品的危害，到吉林省禁
毒教育基地进行参观， 在活动结
束后， 我们还将为孩子们颁发禁
毒宣传员证书， 希望通过每一次
的活动，让孩子们得到锻炼。

2018城晚小记者全城招募
我们的小记者团是一支综合

素质很强的团队，大家虽然来自不
同的学校，却各有所长，大家在一
起游学、做活动，不断的提升自己。
现招募吉林省内品学兼优、身体素
质好的学生， 年龄在 5 岁 -16 岁
之间的青少年加入城晚小记者。

登记编号， 颁发城市晚报小
记者证，成为城市晚报小记者，重
点培养。全省招募 500名。小记者
作文作品享受城市晚报一线资深
记者“一对一”实战点评；将不定
期组织小记者参与社会公益活动
新闻采访， 增强实战新闻操作能
力。 城市晚报开辟作文专版，刊登
部分优秀作品， 年终优秀小记者

享受新闻奖学金待遇。 参加全省
年度作文赛事， 进行作文精英评
选， 优秀小记者作品结集出版成
书。 提高孩子们的社会实践能力，
丰富大家的课余生活。 提升孩子
们的写作能力， 从实践中积累写
作素材。

从采访和社会活动中， 提高
小记者的表达能力以及社交能
力，丰富大家的视野。 通过每一次
采访与任务的完成， 提高大家的

逻辑思维能力以及随机应变的能
力， 将课堂上书本内容转化为实
践的知识。 培养孩子们良好的品
格， 让大家成为一名优秀的小记
者。

如果你的孩子也想成为城市
晚报小记者，可以联系我们，加入
我们， 我们的报名热线 / 微信为：
18088681020，给你的孩子提供一
个广阔的发展空间。/记者 王秋月
实习生 马伯麟 报道 摄

日前，书香吉林讲书堂暑期公
益讲座在外文书店举行， 书香吉
林讲书堂理事长张铭题为《走进
鲁迅的世界》的讲座，受到现场观
众们的热烈欢迎，反响强烈。

张铭说， 要想知道中国的人
和事，一定要从阅读鲁迅开始。 仅
活了 56 年的鲁迅，以雷霆万钧般
的力量震撼了中国乃至世界。 无
论生前还是身后， 他获得的颂扬
多，受到的攻击也多。 时至今日，
关于他的纷争依然沸沸扬扬。这在
中国成了一个重要的精神文化现
象。 跨越了漫漫时光的隧道，穿过
重重历史的变迁，我们站在新世纪
的门槛上回望鲁迅，他的思想和行
为更能够激励我们砥砺前行。

张铭认为， 只有阅读鲁迅、了
解鲁迅，才能走进鲁迅的世界。 才
会独立思考， 才能对那些似是而
非、人云亦云的说法有自己的分辨
力、判断力，也才能更好地传承鲁
迅精神。 张铭从“鲁迅的一生”“鲁
迅之死”“一个不一样的鲁迅”“鲁
迅精神”“鲁迅对我们的启示”五个
方面，用2个小时的时间，为大家讲
解了一个活脱脱的鲁迅。尤其是张
铭老师讲到的学习鲁迅精神一段，
更是催人奋进。

鲁迅在杂文《这个和那个》中写

道：“我每看运动会时，常常这样想：
优胜者固然可敬， 但那虽然落后而
仍非跑至终点不止的竞技者， 和见
了这样竞技者而肃然不笑的看客，
乃正是中国将来的脊梁。 ”这段话，
充分说明了鲁迅具有韧性的战斗精
神。 习近平总书记在看望中国冬奥
会运动健儿时， 曾引述鲁迅的这一
段话来鼓励运动员。张铭老师说，新
华网的报道题目是“习近平引鲁迅
之言喻中国精神”，把鲁迅名言和中
国精神联系了起来，恰如其分。体育
如此，我们的学习、工作等各方面也
是如此。再引申一点，实现中华民族
伟大复兴的中国梦， 是一个伟大的
系统工程， 需要我们一代又一代人
的接力， 更需要发扬鲁迅这种锲而

不舍的韧性精神。
张铭说，鲁迅最大的特点就是

注重实干，他不喜欢那些一味唱高
调、挂招牌却不去踏实做事、拿不
出具体作品的空头文学家。 鲁迅
说：“单是说不行，要紧的是做。 ”还
说：“巨大的建筑，总是由一木一石
叠起来的，我们何妨做做这一木一
石呢？ 我时常做些零碎事，就是为
此。 ”鲁迅在世仅 56年，但一生著
作等身，我们现在要学习的，就是
要鲁迅的这种实干精神，决不做空
头的演说家。 中国梦就好比一个

“巨大的建筑”，需要我们“一木一
石叠起来”，这些看起来固然是“零
碎事”，但大家都来像鲁迅一样“时
常做些”，何愁不能实现呢？

张铭最后说，学习鲁迅精神，
首先要读鲁迅的书，没时间读全
集，就读选本、读代表作。 鲁迅不
好懂，只是一些没有耐心读或者
不愿意读鲁迅的人的借口。 只有
阅读鲁迅、了解鲁迅，才能真正
的走进鲁迅， 才会形成独立思
考，才能对那些似是而非、人云
亦云的说法有自己的分辨力、判
断力，也才能更好地传承和发扬
鲁迅精神。

讲座妙语连珠，妙趣横生，为
在场的师生及家长深入学习鲁迅
打开了一扇明亮的窗。 讲座结束
后，老师和学生们纷纷表示，这个
讲座收获很大，令人精神愉悦。

/记者 张志善 报道 摄

OLED、量子点、激光、8K
……2017彩电市场仿佛格外
热闹。 但繁华背后却是内销低
迷， 复杂的市场环境给整机厂
商获利能力带来了史无前例的
考验。 7月19日，苏宁易购联合
海信、创维、长虹、TCL、康佳、
海尔、三星、索尼、夏普、LG、P
PTV、 飞利浦等全国彩电供应
商，齐聚哈尔滨召开“好彩电，让
家有温度”为主题的彩电行业峰
会，共同梳理行业发展脉络和消
费趋势。同时启动“727万人空巷
抢彩电”活动，打响818苏宁易购
发烧节第一枪。

奥维云网 (AVC)数据显
示，2017年国内彩电零售市场
遭遇强震， 销量为4752万台，
同比下降6.6%，创十几年来最
大降幅。 在市场低迷的情况
下，苏宁动了。 7月19日，东三
省彩电万人抢启动大会正式
启幕， 彩电行业大咖聚首冰
城，共话彩电未来，彩电内容
化、智能化、物联化，“三化”革
命找回家的温度； 强场景、强
服务、强赋能“三强”助力打响
回归客厅第一枪；“好服务、强
售后”助力，千万资源让利东
三省。 苏宁易购集团黑电公司
总裁王冬指出，未来，只有具
备“内容化、智能化、物联化

“特点的三化彩电， 才能将用
户重新拉回客厅，为家庭找回
原有的温度。

7 月 27 日 -7 月 29 日，
苏宁易购、苏宁天猫旗舰店和
苏宁全国门店同步推出“万人
空巷抢彩电”活动。 届时，苏宁
将联合各主流品牌厂商，从价
格、服务、体验三方面全方位
满足消费者的品质家装、智能
家居需求。

/记者 张爽 报道

我省交通旅游集散中心联盟组建运营

2018 年城市晚报小记者全城招募

暑期社会实践丰富多彩 快来参加吧

张铭《走进鲁迅的世界》受欢迎

苏宁与彩电行业大佬
聚首冰城
727 万人抢 共燃客厅战火

长春连日高温天气， 很多
公交车内即便开启空调，因为
车内人多， 上下车频次多，导
致车载空调实际运行效果并
不理想。 有这样一辆特殊的公
交车，但凡乘坐过得乘客都觉
得与众不同。 杨洪涛，长春公
交集团东盛汽车公司 17 路五
星级驾驶员，17 路运行的车辆
为空调车，杨洪涛驾驶的公交
车不仅有空调，而且车内的空
气格外清新，因为经过他的一
番用心，车厢里装上了他拥有
的两项国家专利空气净化器，
公交车经过他自己的一番设
计和空气设施的优化处理，实
际运行中乘客可以明显感觉
到空气清新、凉爽舒适。 很多
熟悉的乘客都赞，杨师傅肯钻
研、会发明创造，能工巧匠好
司机。

/记者 王海涛 报道

优化车内“空调”
17路司机被赞


